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La Roquette-sur-siagne André Roatta : 
"Oui aux logements sociaux, mais pas 
sur la base de loisirs"
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Voilà, bientôt trois semaines qu'André Roatta a retrouvé le fauteuil de maire qu'il 
avait laissé à Victor Daon. Il s'attaque à un dossier jugé brûlant, les logements 
sociaux. Il répond aussi aux interrogations sur le devenir des projets et des 

alliances intercommunales.

Nice-Matin : Quels sont les dossiers prioritaires ?

Il existe un impératif : la construction des 60 logements sociaux. Le permis a été 
accepté, mais il faut trouver rapidement un emplacement, autre que celui de la base 
de loisirs, qui avait été choisi. Sinon, nous nous mettrons en défaut par rapport au 

promoteur, et la loi SRU. Le sous-préfet nous a rappelé nos obligations. C'est un 
dossier brûlant.

Depuis votre élection, le climat politique est-il toujours aussi tendu ?

Je n'ai pas l'impression que cela aille mieux et je le regrette. Dans les commissions 
municipales, trois élus de l'opposition ont été nommés. Je souhaite du fond du coeur 

que les tensions s'éteignent et que l'on puisse travailler en intelligence avec 
l'opposition. Je suis désolé que celle-ci s'acharne.

Les communes voisines attendent La Roquette sur des dossiers sensibles. Qui allez-
vous suivre pour la station d'épuration par exemple ?

Nous restons dans le syndicat avec Cannes. Notre seule demande est d'avoir une 

station dernier cri, la plus performante possible, qui aille au bout du traitement. On doit 
faire quelque chose de propre dans l'intérêt général.

L'ouverture à d'autres communes de la communauté d'agglomérations Pôle Azur 

Provence est-elle envisageable ?

Il faut, à terme, un élargissement, qui ne s'effectuera qu'avec l'accord de tous. Mais en 

priorité, il faut songer à intégrer les communes du haut pays grassois.

Et pour Mandelieu, Le Cannet et Mougins ?
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D'abord les petites communes, après on verra. Nous travaillons beaucoup avec 

Pégomas et Auribeau. Nous avons des problèmes et des solutions en commun : salle 
intercommunale, collège et gymnases. Quant aux travaux de la pénétrante, ils doivent 

être réalisés rapidement afin que nous puissions élaborer un plan d'urbanisme. Mais 
cette route devrait se prolonger au-delà de Pégomas.

Et l'avenir de La Roquette ?

Nous avons toujours le désir de créer un village modèle avec des groupes d'experts. 
La consultation avec la population sera permanente.

Photos / vidéos

Auteur : A. B.-J.
Légende : C'est accompagné de son premier adjoint, Jacques Pouplot, qu'André 

Roatta a répondu à sa première interview.
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